
第２回 教 育 研 究 評 議 会 記 録

Ⅰ 日 時 平成２９年 ４月２０日（木）１４時３０分～１５時２５分
Ⅱ 場 所 事務局棟５階 大会議室
Ⅲ 出席者 平塚学長（議長）

窪田，峯岸，栗山，田村，本多，齋藤，柿本，石崎，村上，関，泉，田中，
西薗，森谷，小湊，横山，石間，佐藤の各評議員

陪席者 工藤，末松，花屋の各副学長，岡野監事
欠席者 森田監事

議事に先立ち，前回の会議記録の確認を行った。

Ⅳ 議事概要

１ 審議事項

（１）国際教育・研究センターの組織改編について
末松国際教育・研究センター長から，資料１に基づき，国際センターの組織及

び組織改編に伴う学則等の制定・改廃について説明があり，審議の結果，原案ど
おり承認した。

（２）グローバル人材育成推進委員会規程の制定について
窪田理事から，資料２に基づき，グローバル人材育成推進委員会規程の制定に

ついて説明があり，審議の結果，原案どおり承認した。

（３）次世代モビリティ社会実装研究に関する協定について
峯岸理事から，資料３－１,３－２に基づき，次世代モビリティ社会実装研究

に関する協定について説明があり，審議の結果，一部修正のうえ，承認した。

２ 報告事項

（１）大学機関別認証評価実施大綱等の改訂について
窪田理事から，資料４に基づき，大学機関別認証評価実施大綱等の改訂につい

て報告があった。

（２）就業規則の改正について
栗山理事から，資料５に基づき，就業規則の改正（平成２９年４月１日施

行）について報告があった。

（３）平成２９年度入学者選抜実施状況について
窪田理事から，資料６に基づき，平成２９年度入学者選抜実施状況について報

告があった。また，現在大学院の入学者が募集人員を満たしていない状況である
が，社会情報学研究科，医学系研究科，理工学府において，１０月入学者の選抜
試験の実施を予定していることについて補足説明があった。

（４）平成２９年度科学研究費助成事業の交付内定状況について
峯岸理事から，資料７に基づき，平成２９年度科学研究費助成事業の４月１日

現在の交付内定状況について報告があった。

（５）文化講演会の開催について
窪田理事から，資料８に基づき，文化講演会（４月２５日）の開催について報



告があった。

（６）第三期中期計画期間における「情報セキュリティ対策基本計画」の策定について
峯岸理事から，資料９に基づき，文部科学省の要請により，第三期中期計画期

間における「情報セキュリティ対策基本計画」の策定を行ったことについて報告
があった。

（７）その他
①学長から，学長選考会議委員の任期について，教育研究評議会から選出された
委員の任期と経営協議会及び理事から選出された委員の任期が合致していない
ため，問題点を整理し，次回，委員の選出を検討する旨の発言があった。

②学長から,４月５日に挙行した平成２９年度入学式の円滑な実施について，謝辞
があった。
③工藤副学長から，大学幹部向けＦＤセミナー（５月１８日）の開催について説
明及び参加依頼があった。

以 上


